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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［ゲスト紹介］ 林　秀樹　会長
●アルティスタ浅間
　ゼネラルマネージャー　　森川　達也さん
　事業企画／地域連携担当　吉澤　頼人さん

［入会セレモニー］
◆㈱北沢商会　取締役　営業統括部長　瀧澤亮介さん
◆紹介者　三井秀和さん

［慶祝］
お誕生月　６名
●飯島　幸宏さん
●小幡　晃大さん
●北嶋　忠治さん
●北村　修一さん
●滝沢　秀一さん
●田邉利江子さん

結婚記念月　５名
●内河　利夫さん
●北嶋　忠治さん
●北村　修一さん
●関　　啓治さん
●島田甲子雄さん

事業創立記念月　２名
●櫻井　雅文さん
●関勇　　治さん

皆出席　２名
●小幡　晃大さん（14年）
●飯島　幸宏さん（８年）

［会長挨拶］ 林　秀樹　会長
　３月に入り、春の便りが届いたかと
思えば、急に真冬に逆戻りしたような
天気に見舞われる今日この頃です。
　しかし、春が来たな。と確実に思う
のが、サッカー、野球、ゴルフをはじめ
とした、暖かい時期に行われるスポーツのシーズンが次々と
開幕してきたことです。また、今シーズンもいろいろなスポーツに
一喜一憂して、多くの人を楽しませてくれると思います。
特に、今年はパリオリンピックが開催されます。つい先日、
東京オリンピックが終わったような気がしていましたが、
もう３年も経つんだというような気がします。いろいろな
競技で代表が内定してきていますが、昨日行われた東京
マラソンでは、ドラマがありました。
　日本のマラソンの出場枠の３枠のうちの最後の１枠をかけた
争いで、有力候補の西山選手が日本陸連が設定した２時間
５分50秒のタイムに41秒届かず無念の涙をのみました。
　その結果、最後の１枠は大迫選手に決まりました。この
41秒というタイム差が大きいのか小さいのかは意見が分かれる
ところですが、どちらにせよ、西山選手は無念だったと思い
ます。スポーツも残酷だなと思いました。

［ゲストスピーチ］
●アルティスタ浅間　ＧＭ　森川　達也さん
　アルティスタ浅間監督代理兼ＧＭの
森川と申します。
　当ＮＰＯ法人アルティスタドリーム
プロジェクトが設立したのは平成22年
４月。創設者は長野県東御市を中心
とする東信地域におけるサッカー競技等の普及、及び振興を
図り、健全な青少年育成のためにスポーツの指導等の事業を
行う目的で当法人を設立しました。

第２９３８回例会（令和６年３月４日）



　当法人が運営するアルティスタ浅閒は、東信地域を代表
とするランドマークスポーツクラブとして、市町村の枠を
越えて地域の皆様の活力となることを目的に活動をしており
ます。「最幸、最強、街クラブを目指す」をコンセプトに、
サッカーを通じてアルティスタ浅閒がこの地域に根付いて
良かったと皆様に思ってもらえるよう日々戦っております。
　アルティスタ浅間には４つのカテゴリーがあり、ＴＯＰ
チーム（社会人）、Ｕ－15（中学生）、Ｕ－12（小学生）、シニア
（35歳以上）を運営し、子供達の夢を育てること、また何歳に
なってもサッカーを続けていく楽しさを創造しています。
　ＴＯＰチーム選手は、午前中（8：30～11：00）まで日々
厳しい練習に励み、北信越フットボールリーグの優勝、更には
地域チャンピンズリーグを勝ち抜き、ＪＦＬ（アマチュア
最高峰リーグ）昇格へ挑戦を続けております。
　選手達は午後から地域のスポンサー企業で就業をして生計を
立てています。
　アマチュアサッカー選手として活躍し多くの人の夢を育て、
地域の企業様に所属し社会人としても地域に貢献することを
目指しています。
　Ｕ－15／Ｕ－12カテゴリーは、2023年３月現在150名を
越える子供たちが東信地域全域から集まり、遠くは小海町、
青木村、坂城町から参加し、小諸市にあるグラウンドで、日々
練習を行っております。Ｕ－15は昨シーズン北信越リーグに
所属し、Ｊリーグの下部組織と肩を並べ試合をしてきました。
　アルティスタのジュニアユースからは１名プロサッカー
選手も輩出しており昨年まで松本山雅に所属していました
稲福卓選手がいます。他の子供達も稲福君のように将来プロ
サッカー選手を目指して日頃からトレーニングに励んでおります。
　その他クラブ事業として行っている、保育園へのスポーツ
普及活動にも力を入れており、年間100回を超える無料巡回
指導も実施しております。
　この活動の回数は松本山雅や長野パルセイロと比べても
多い方だと思います。
　多くの企業様にスポンサーとしてご協賛いただく事で、
子供達がスポーツの楽しさを体感できるよう活動を行って
おります。
　上田ロータリークラブさんの中にも多くの協賛スポンサーに
なっていただいている企業様がおります。

●㈱ユダ 様　●上田信用金庫 様　●けやき歯科医院 様
●㈱ハビタット 様　●㈲イーグル開発 様
●㈲信越モーレックス 様（今季より）　●㈲東郷堂 様

　日頃からご支援を賜わり、弊社の活動を後押ししていた
だきありがとうございます。
　この東信地域にＪリーグチームを作り、地域の方々が心を
ともに熱狂できる空間を作って行くことがアルティスタ浅閒
の目標です。
　是非本会を機会に、応援をいただければ幸いでございます。

［幹事報告］ 飯島　幸宏　幹事
１．ＲＩ日本事務局
　　財団室ニュース３月号
２．地区事務所
　　 2024年度米山奨学生お世話クラブ
お引き受けのお礼

　　ガバナー月信３月号（電子ブック）URLのお知らせ
３．会報恵送　松本西南ＲＣ、上田東ＲＣ

［ニコニコBOX］ 成澤　厚　委員長
　飯島幸宏さん　石井 人さん　伊藤
典夫さん　小幡晃大さん　織英子さん
金子良夫さん　北村修一さん　窪田秀徳
さん　桑原茂実さん　小山宏幸さん
酒井喜雄さん　酒巻弘さん　櫻井雅文
さん　島田甲子雄さん　春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん
高橋鼓さん　滝沢秀一さん　田邉利江子さん　田原謙治さん
成澤厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん　保科茂久さん
三井英和さん　栁澤日出男さん　柳澤雄次郎さん　横沢泰男さん

本日喜投額　29名　￥ 70,500
累　計　　　　￥1,264,000

［例会の記録］
司会：佐藤　倫　会場・出席委員
斉唱：国歌
　　　ロータリーソング「奉仕の理想」
●ゲスト紹介　●入会セレモニー　●慶祝
●会長挨拶　●幹事報告
●ゲストスピーチ　アルティスタ浅間　ＧＭ　森川　達也さん

［ラッキー賞］
　関　勇治さん
　（ 林秀樹さんより栄養ドリンク＝
新ドリグロンＭスーパー）

［出席報告］ 佐藤　倫　会場・出席委員

［本日のメニュー］
豚ロースの味噌漬け弁当
●豚ロースの味噌漬け
●豆サラダ　●つぼ漬け
●ご飯　●味噌汁

［次回例会予定］
３月18日㈪　ゲストスピーチ
　　　　　　チーズ工房カプレット　中村　悠基 様
　　　　　　『ロータリーの友』紹介

（３月11日発行）
【会報担当】　関　勇治　会報委員

本日 前々回
（２/５）

会 員 数 54 53

出席ベース 52 51

出 席 者 数 40
コロナ欠席２ 40

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（3） 5（3）

出席免除（a） 0 0

メークアップ
（ ）内 は Make up 後

1（41）
コロナ欠席２

出 席 率 80.77 84.31


